

El Pizarrín

Boletín Informativo Agrupación Local PSOE-A de Santiponce

Nº 58

Mayo 2015

EL PSOE **SÍ** SE COMPROMETE CON SANTIPONCE

Sorprendidos y perplejos, por no decir "acongojados" nos hemos quedado al leer la "carta de presentación" del candidato de I.U. José López.

NO, porque en dicha carta transmita la sensación de que es la vuelta del "salvador" generoso, que acepta este sacrificio en beneficio de todos.

NO, porque en dicha carta ya nos avisa de que no va a hacer NADA, porque son tiempos difíciles.

NO, porque en dicha carta tengamos la sensación de asistir al "testamento político" de un grupo político al que no le queda nada, ni ideas ni personas.

Nuestra sorpresa viene de la sarta de mentiras y medias verdades que de ella se desprenden. Veamos pues:

Es mentira que hayan recurrido a él y que creyeran que era la persona idónea, pues hicieron unas elecciones primarias, a las que ni se presentó, en las que salió elegido como candidato Miguel Angel Gil Falcón.

Es cuando menos "bochornoso" que la propuesta sea..... trabajar por Santiponce.¡Esto ya se supone!

Es "tela" de gracioso que prometa que no va a cobrar sueldo, ya que lo cobró y bien en su ultimo mandato, él y tres concejales más.

Y ya el "choteo" total es que prometa atender a los vecinos, hay que tener "geta". Vuelve "joselito ya veré" y su libreta.

Por cierto JAMÁS ningún Alcalde del PSOE cobró nunca un duro, NUNCA, ni José Fuentes, ni Cipriano Moreno, ni Pepe Peña.

Y de la CRISIS te podías haber acordado cuando te "fundistes" el "pastizal" de las licencias de obras y ventas de terrenos desde el 2003 al 2007.

Por eso desde el PSOE creemos que el tiempo del Prometo ya ha terminado, no prometemos nada, no hacemos falsas promesas desde arriba como si fuéramos dioses, nosotros presentamos un Programa coherente y posible, donde las propuestas se convierten en compromisos.

Por ello, nos **comprometemos a luchar por SANTIPONCE** y si, nos comprometemos **a luchar y trabajar junto a todos nuestros vecinos** y vecinas, por un SANTIPONCE del que todos nos sintamos orgullosos, por un Santiponce PARA TOD@S.

#SantiponceNosUne.

EL PSOE **SÍ** CONSTRUYE SANTIPONCE

Parece que últimamente todo el que se presenta a las elecciones municipales es el "salvador", "constructor" e "ideólogo" de todo lo que en este pueblo se ha hecho.

Por un lado el Sr. López e Izquierda Unida son los que reparten el "dinerito" que les da la Junta de Andalucía y por supuesto como si lo hubiesen sacado de su bolsillo.

Por otra parte, el Sr. Justo Delgado, ahora en el PA, lo ha hecho todo, se fotografía en actuaciones que ni ha estado, ni ha participado ni se le esperaba.

A fuerza de pensar que el mundo gira porque él está en el centro, hasta se le olvida que nunca tuvo delegación en el anterior equipo de gobierno.

Se debe haber creído, aquello que los señores de I.U., le repetían continuamente que "el era el que mandaba" y tanto se lo ha creído, que se apropia de las gestiones realizadas por UN EQUIPO, en él que el sólo era uno más y que causalmente estaba dirigido por un **Alcalde del PSOE.**

Si, Justo Delgado, ya ha empezado su cruzada particular, en busca de nuevos apoyos a los que manejar, se equivoca al intentar utilizar las siglas del PSOE, para ello.

Asi que las fotitos del Campo de Fútbol, las del Triángulo de la Maltería, las del Parque de Bomberos, las del Instituto y todas las demás ¡Va ser que no! Tu podrás vender lo que quieras pero que sepa Santiponce que lo único que has hecho en todo ello es estar haciéndote fotos, antes y ahora.



Suponemos que por eso se ha tenido que remontar a 1987 para vender algo, pero te decimos lo mismo, quién allí estaba un era un **Alcalde del PSOE.**

Y es que el único problema que tiene este Sr. es que puede haber pasado por allí, e incluso haber opinado, pero lo seguro es que nadie encuentra un papel del Ayuntamiento de Santiponce con la firma de Justo Delgado y está claro el por qué, porque Justo Delgado NUNCA ha sido Alcalde de Santiponce.

Y por mucho que intente vender humo esa es la autentica realidad, así que deja de los delirios de egocentrismo y vuelve a la realidad y esta es muy cruda:"Cada cuatro años tienes que andar haciendo listas nuevas porque no te dura ni uno o una"